

COUP DE POUCE



LE JOURNAL D'INFORMATION DE L'ASBL FONDATION E.B.S. (ÉCOLES DE BROUSSE AU SÉNÉGAL) – N°11

QUE CHACUN JOUE SA PARTITION

Une association qui se constitue, quels que soient les buts qu'elle s'est fixés, s'appuie sur une philosophie définie au mieux et à laquelle différents individus ont souhaité adhérer. Ce faisant, chacun apporte sa pierre à l'édifice et participe au développement d'une structure qui serait moindre sans l'apport de l'un d'entre eux.

Croire en quelque chose et s'y investir supposent dès lors une volonté affirmée d'agir sur le cours des choses en prenant conscience, en toute modestie, de sa propre importance.

Si nous poussons la réflexion un peu plus loin, l'être humain n'a-t-il pas en lui, peu importe la manière, la volonté de trouver sa place dans la société et ne cherche-t-il pas sans en prendre nécessairement conscience, à être utile à cette société à laquelle il appartient.

Beaucoup considèrent que notre monde occidental est trop préoccupé de confort matériel ; faut-il le lui reprocher quand on en fait soi-même partie et qu'on profite des avantages qu'il engendre ? Mais ce faisant n'avons-nous pas tendance à oublier qu'exercer un métier et y gagner sa vie ne sont pas incompatibles avec le service que l'on peut rendre autour de soi et l'utilité qu'on peut avoir.

Notre planète, bien mieux organisée qu'il peut sembler, est ainsi faite que chacun avec ses qualités et

ses compétences participe à l'édification d'une construction qui ne cesse de s'agrandir. Chaque être humain peut y trouver une place qui devrait lui permettre d'être bien avec lui-même et ce faisant avec les autres, à la condition qu'il prenne conscience de son importance là où il agit. De la sorte, sa vie prend une autre dimension, décuplant ses motivations. De plus, et après tout tant mieux, il trouve plaisir à la tâche à laquelle il s'emploie.



Cela implique que chacun tienne le rôle qui lui convient le mieux, afin qu'il puisse jouer sa partition comme dans le plus beau des orchestres, mais suppose, comme dans toute entreprise qui se respecte, professionnelle ou associative, que ceux dont la fonction est d'animer le fassent avec discernement et abnégation, n'étant eux aussi qu'un élément d'un puzzle, quelle qu'en soit l'importance.

Une structure comme la nôtre a, elle aussi, besoin de l'appui et de l'expérience de ceux qui souhaitent s'y investir, et même si cet engagement bénévole se différencie de leur vie professionnelle, ils découvriront d'autres motivations qui les conduiront peut-être à participer à cette construction planétaire en perpétuel mouvement.

Michel GREGOIRE, président

Veillez noter notre nouveau nom de domaine Internet : www.ebs-asbl.org